
SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS: 01/NOVIEMBRE/2011 
Siendo las 12:00 Hrs. del día 1 de noviembre de 2011, se reunieron los miembros del Consejo Técnico de la 
Facultad de Ciencias en sesión ordinaria según la convocatoria emitida por el Director Miguel Ángel Ibarra Rivera 
con fecha 24 de octubre de 2011, bajo el siguiente orden del día:  
 
1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal. El secretario del consejo pasa lista de asistencia y con 11 
de 12 representaciones, el Presidente del Consejo, declara el quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
2.- Elección de escrutadores. Se procede a la elección de escrutadores, siendo electos en forma unánime los 
consejeros Adina Jordan Aramburo y Juan C. Tapia Mercado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
3.- Lectura y aprobación del orden del día. El Presidente del consejo da lectura al orden del día. Se cuestiona y 
discute brevemente la inclusión del punto de asuntos generales. Se acuerda que el punto “Utilización de los ingresos 
por conceptos de sorteos” sea incluido en la siguiente sesión ordinaria de Consejo Técnico. Se procede a la 
votación, aprobándose por unanimidad el orden del día. - -- - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
4.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. El secretario procede a dar lectura al acta de la sesión 
anterior, misma que el Consejo aprueba por unanimidad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
5.- Integración de las Comisiones de Consejo Técnico. Se presentan las siguientes propuestas para integrar las 
comisiones de Consejo Técnico, Comisión Académica: Cecilia Ma. Guerra Olvera, María Victoria Meza Kubo, 
Jesús Ramón Lerma Aragón, Catalina  Ibarra Enríquez, María de los Ángeles Zazueta, y como representante José 
Delgadillo Rodríguez. Comisión de Asuntos legales: Jorge Isaac Rosales Vázquez, Claudia Lara Silva, Brenda A. 
Ceseña  Sánchez, Carlos Yee Romero y como representante Claudia Leyva Aguilera. Comisión de Honor y 
Justicia:  Ulises de Jesús Tamayo Pérez,  Brenda A. Ceseña  Sánchez, Claudia Lara Silva, José Delgadillo 
Rodríguez, Jesús Ramón Lerma Aragón, y como representante Adina Jordan Aramburo. Comisión de Pro 
Desarrollo Escolar: Claudia Leyva Aguilera, Carlos Alemán Magdaleno, Christopher Kanter, Alberto Leopoldo 
Morán y Solares, Ulises de Jesús Tamayo Pérez, y como representante Juan C. Tapia Mercado. Se procede a la 
votación, aprobándose por unanimidad las propuestas de las comisiones del Consejo Técnico.  Se propone que 
Juan C. Tapia Mercado sea el secretario del Consejo Técnico,  aprobándose por unanimidad la propuesta.- - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
6.- Evaluación de la Semana de Ciencias. Por consenso, se acuerda que el Presidente del Consejo entregue un 
reporte escrito de las actividades realizadas en la semana de ciencias, y se turne a la Comisión de Desarrollo 
Escolar para su evaluación en la primera semana de diciembre del 2011. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
7.- 35 Aniversario de la Facultad de Ciencias. El Presidente del consejo comenta que el próximo año es el 35 
Aniversario de la Facultad, y propone que todas las actividades realizadas en el 2012 sean en el marco del 35 
Aniversario de la Facultad de Ciencias. Se acuerda, por unanimidad, que se forme una comisión de profesores para 
organizar los festejos del 35 Aniversario de la Facultad. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
8.- Propuestas de candidatos al Mérito Académico 2011.  El Presidente del consejo propone dejar la sesión 
abierta para recibir propuestas de candidatos al Mérito Académico 2011. Se acuerda por unanimidad que se coloque 
una urna o buzón para recibir las propuestas, y que estas sean analizadas en una sesión programada para el 8 de 
noviembre a las 12:00 horas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - --- - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONTINUACIÓN DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS: 
08/NOVIEMBRE/2011- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siendo las 12:00 Hrs. del día 8 de noviembre de 2011, y con representación del Presidente, el Subdirector Marcelo 
Rodríguez Meraz informa que la urna para recibir las propuestas de candidatos al Mérito Académico 2011 tiene un 
día de haberse colocado. Al recibir observaciones sobre el porqué no se colocó el buzón desde la semana pasada, 



el subdirector menciona que el Director Miguel Ángel Ibarra Rivera opina que como Director él puede decidir cuándo 
colocar la urna, ya que los acuerdos del consejo técnico son solo recomendaciones y no una obligación. El pleno 
manifiesta su inconformidad por este comentario y solicita que el director realice una aclaración al respecto. El 
subdirector menciona que recibió por correo electrónico esta instrucción, y propone al pleno mantener colocada la 
urna y continuar con la sesión hasta el viernes 11 para dar oportunidad a la comunidad de la Facultad de realizar 
sus propuestas. Se acuerda continuar con el punto 8 de la orden del día, “Propuestas de candidatos al Mérito 
Académico 2011”, hasta el viernes 11 a las 10:00 horas. - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONTINUACIÓN DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO TÉCNICO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS: 
11/NOVIEMBRE/2011- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siendo las 10:00 Hrs. del día 11 de noviembre de 2011, y con representación del Presidente, el Subdirector Marcelo 
Rodríguez Meraz propone continuar las deliberaciones para elegir a los candidatos al Mérito Académico, en las 
áreas de Ciencias Naturales y exactas, y la de Ingeniería y Tecnología. Se abre la urna y se lee en voz alta las 
propuestas recibidas, habiendo correspondido a los siguientes académicos: María Del Refugio González Esparza ( 4 
propuestas ), Roberto Martínez Gallardo ( 3 propuestas ), Jorge  Alaniz García ( 1 propuesta ), Carlos Yee Romero ( 
2 propuestas ), Gorgonio Ruíz Campos ( 1 propuesta ), Faustino Camarena Rosales ( 1 propuesta ), Evelio Martínez 
Martínez ( propuesta de la Academia de LCC). Para elegir  los candidatos se realiza una preselección de tres, 
tomando en cuenta la trayectoria académica, sus trabajos transcendentales y los reconocimientos recibidos. Por 
unanimidad se elige a Faustino Camarena Rosales,   Gorgonio  Ruíz Campos y Roberto Martínez Gallardo. Se 
procede a la elección final por votación para el  área de Ciencias Naturales y Exactas, quedando como sigue: 
Gorgonio  Ruíz Campos  ( 6 votos ), Faustino Camarena Rosales  ( 1 voto ), Roberto Martínez Gallardo ( o votos ), y 
4 abstenciones. Para el área de Ingeniería y Tecnología se elige a Evelio Martínez Martínez por unanimidad - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Se cierra la sesión siendo las 11:30 Hrs. del día 11 de noviembre del 2011. Estuvieron presentes los siguientes 
consejeros: José Delgadillo Rodríguez,  Jesús Ramón Lerma Aragón, Juan C. Tapia Mercado, Carlos Yee Romero, 
Adina Jordan Aramburo, María Victoria Meza Kubo, Claudia Leyva Aguilera,  Alberto Leopoldo Morán y Solares, 
Roberto Romo Martínez, Cecilia Ma. Guerra Olvera, María de los Ángeles Zazueta, Christopher Kanter, Carlos 
Alemán Magdaleno, Claudia Lara Silva, Brenda A. Ceseña  Sánchez, Catalina  Ibarra Enríquez, Ulises de Jesús 
Tamayo Pérez. - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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